

*Der Mensch, den wir lieben,  
ist nicht mehr da, wo er war,  
aber ist überall dort,  
wo wir auch sind und an ihn denken.*

Viel zu früh und nach kurzer schwerer Krankheit nehmen wir Abschied von

# Christian Hasse

21. April 1946 – 25. November 2015

Wir sind unendlich traurig, aber dankbar für die Erlösung. Die vielen schönen Momente und Erinnerungen mit diesem aussergewöhnlichen Menschen werden wir stets in unseren Herzen bewahren. Seine Fürsorge und Hilfsbereitschaft gegenüber der Familie und seinen Freunden war grenzenlos.

Allen, die ihn gern hatten und ihm im Leben Gutes getan haben, insbesondere auch dem Ärzte- und Pflege team des Spitals Männedorf, ein grosses Dankeschön.

Wir vermissen Dich

Erica Hasse-Vorburger

Susanne Hasse und Martin Bärlocher  
mit Sven und Milena

Nicole und Cord von Restorff-Hasse  
mit Jens und Ladina

Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.

Statt Blumen zu spenden, gedenke man der Krebsliga Zürich, PK 80-868-5, oder einer anderen wohltätigen Institution.

Traueradresse: Erica Hasse, Auf Salenrain 5, 8712 Stäfa